

*Ich habe keine Tränen mehr, die Schmerzen sind
verflogen, es ist Zeit für mich zu gehen.
Ruhig und zufrieden schaue ich auf mein schönes und
erfülltes Leben und sage: «Auf Wiedersehen!»
Plazidias letzte Worte*

Traurig, aber dankbar für die Erlösung nehmen wir Abschied von meiner lieben Plazidia, unserer lieben Mams, Tatta, Schwägerin, Gotte und Tante

Plazidia Kohler-Chresta

17. Februar 1934 bis 24. Juni 2016

Nach kurzer schwerer Krankheit ist sie friedlich im Spital Thun eingeschlafen. Mit vielen schönen Erinnerungen tragen wir sie in unseren Herzen weiter.

In Liebe und Dankbarkeit:

Anton Kohler

Liliane und Urs Trottmann-Kohler

mit Fabian und Familie und Mirjam

Silvia Kohler

Stefan und Regina Kohler-Wenigerkind

mit Cyrill und Sabrina

Daniela und Mario Riesen-Kohler mit Luca und Nina

Andrea Kohler und Lorenz Nydegger

mit Vera und Julia

Verwandte und Freunde

Traueradresse: Anton Kohler, Waldheimstrasse 28, 3604 Thun

Die Trauerfeier findet am Montag, 4. Juli, um 14 Uhr, in der Katholischen Kirche Sankt Martin, Martinsstrasse 7, 3600 Thun, mit anschliessender Urnenbeisetzung auf dem Schoren-Friedhof, statt.

Wer im Sinne von Plazidia spenden möchte, berücksichtige bitte das Antoniushaus, Obere Greibengasse 7, 4500 Solothurn, Spendenkonto: Postkonto 45-676-1, IBAN CH73 0900 0000 4500 0676 1.